
Subject: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Wed, 04 Jul 2007 03:08:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey leute,

ich nehme jetzt seit Anfang Februar Proscar. Ich bin mittlerweile 19 Jahre alt hab seit knapp 16
Haarausfall. Was ich in den letzten Jahren beobachten konnte war nicht allzuviel. Wenn ich mich
persöhnlch einschätzen könnte würde ich sagen es hat sich nichts /(nich viel) verändert. 
Als ich im Februar 2007 mit Proscar begonnen hatte war ich zuversichtlich das dieses Mittel mir
helfen soll und muss was es hoffe ich auch tat und noch tuen wird. An schlimmen Tagen hatte ich
vor Proscar einnahme schonmal bis zu 300 Haare verloren ddoch seitdem ich Proscar nehme hat
sich dies stark zurueckgezogen. Mein Haarstatus warn und sind schon immer Geheimratsecken
gewesen doch an den ecken wachsen langsam kleine härchen die ziemlich flau klen und nich
wirklich dick sind. Ob sie vorher schon da waren kann ich nich genau sagen da ich frueher die
Haare länger getragen habe. Was ich aber auch bestätigen kann ist ads der Haarausfall was
mit dem Shampoo zu tun hat. 
Ich hab oft gewechselt paar monate das paar monate dies durch aussagen vieler habe ich mir mal
Head&shoulders besorgt das mild und auf meine kopfhaut abgestimmt ist. Seitdem Zeitpunkt hat
sich der Haarsausfall drastisch gesenkt als die Packung leer war habe ich wieder das alte "billig
Zeug" genommen wo der Haarausfall wieder stärker wurde... aber immer noch weniger als vor
der einnahme von proscar. 

Ich kann jedem von euch nur raten gutes Shampoo zu kaufen auch wenns manchmal teurer is ich
werde für die nächsten monate/jahre erstmal head and shoulders weiter benutzen mit ab und
zu mal Alpecin after luquid. Bei mir hat die Kombi eigentlich immer gut geklappt. Was ich leider
seit ein paar tage wieder beobachten durfte ist verstärkter haarausfall was vll auch daran liegen
kann das mein shampoo wieder leer ist. Ich weiss es nicht und bin wie alle anderen verzweifelt
wegen meinen Haaren und besonders wegen den Geheimratsecken. Ich werde Proscar die
nächsten Jahre auch noch benutzen und kann euch nur raten informiert euch richtig denkt
drüber nach was ihr wollt und was ihr erreichen wollt und was zu schaffen ist. Falls ihr Minox
nehmen solltet seit euch immer klaren darüber was für NW ihr haben könnt. Ich hatte zum
Glück keine bei Proscar. Für die Zukunft will ich mir eine Haartransplantation vornehmen die
bei Dr. Heitmann sein soll mit der FUE Technik schätzung von Krämer waren ca. 1.250-1500
grafts. Jetzt werde ich sparen und hfofen das ich Ende nächsten Jahres gegen all meine
Probleme ankomme und mir endlich den Traum eines vollen Haares verwirklichen kann. Durch
meine Geheimratsecken und meinem Haarausfall ist mein Selbstbewusstsein im Keller und das
schon seit 3 jahren und es wird tag für tag schlechter. Ich hoffe ich kann mit Anfang 20 dann
das leben leben was ich gerne haben möchte. Glaubt einfach dran das ihr es schaffen könnt
und umso frueher ihr anfangt dem problem mit dem HA entgegenzuwirken desto besser. Ich bin
mir auch im klaren das es sein kann das ich mit ende 20 vll noch eine Nach op bei meinen
Haaren brauche wenn ich so frueh eine HT mache aber ueber all das bin ich mir bewusst, und
weiss was ich tu. Fin sind bisher die besten tabletten dies gibt und ich werde sie auch die
nächsten jahre noch weiternehmen und hoffen das es sich immer mehr verbessern wird!

gruß

traden
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